



Wer im Leben seine Pflicht erfüllt, Wer andern Menschen Gutes tat, Dem ist der Weg ins Jenseits leicht.

Nach einem Leben voll Liebe und Pflichterfüllung für die Seinen hat uns mein lieber Gatte, unser bester Vater, Opa, Schwiegervater, Bruder, Onkel, Schwager und Göd, Herr

ING. HANS LANG

BAUUNTERNEHMER, INDUSTRIELLER

Gründer und geschäftsführender Gesellschafter der Lang-Firmengruppe
Ehrenbürger der Gemeinde Achenkirch
Ehrenringträger der Gemeinde Terfens
Träger hoher Auszeichnungen der Republik Österreich und des
Landes Tirol
sowie verschiedener Kammern und Fachverbände

am 23. September 1983, nach schwerer Krankheit, im 76. Lebensjahr für immer verlassen.

Mutig und voll Weitblick war sein Handeln, froh sein Wesen und heiter sein Wort. Glücklich war er, wenn sich sein Frohsinn auf seine Lieben und Freunde übertrug.

Der Seelengottesdienst wird am 28. September 1983 um 14.00 Uhr in der Dekanatspfarrkirche in Fügen gehalten, anschließend begleiten wir unseren lieben Verstorbenen zur letzten Ruhe.

Die Rosenkränze beten wir um 19.00 Uhr in der Friedhofskapelle Fügen.

Fügen, Schwaz, Achenkirch, Innsbruck, Vomperbach, Münster, am 23. September 1983.

In Liebe und Dankbarkeit:

Grete Lang geb. Huber, Gattin
Herta, Erika und Christine, Töchter
Hansjörg Kofler und Dipl.-Ing. Othmar Kronthaler, Schwiegersöhne
Dr. med. Peter, Michael, Isabella, Hannes, Otmar, Julia, Stefan und
Nina, Enkelkinder
Karl, Heinrich, Simon, Pepi, Brüder mit Familien

im Namen aller Verwandten.

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um Spenden zugunsten der Renovierung der Dekanatspfarrkirche Fügen, Konto-Nr. 64865, Raiffeisenkasse Fügen.